

Faszination Glas

Vernissage mit Leuchtkraft in der Schaaner DoMuS-Galerie

SCHAAN – Ein Feuerwerk der Farben. Eine Leuchtkraft, die staunen lässt. Festgehalten in Glas. Jedes Objekt von Marlies Haas ist ein Unikat. Ein Kunstwerk aus Glas, das in unzähligen Schritten immer wieder neu entsteht.

Marlies Haas arbeitet seit rund 10 Jahren mit Glas. «Mich fasziniert die Leuchtkraft und die Farbvielfalt, die das Material in sich birgt», schwärmt die Triesenbergerin. «Mit den unterschiedlichen Lichtverhältnissen wandelt sich auch das Objekt und jeweils neue Welten des Entdeckens öffnen sich.»

Beim Glasfusing bearbeitet Marlies Haas meist Kaltglas. In ihrer Glas-Wärchstatt im Lova-Center in Vaduz schneidet sie es, setzt es in unterschiedlichsten Farbvariationen zusammen, brennt es bei 800 Grad im Ofen, schneidet es erneut – so lange, bis ihre Idee Gestalt annimmt. So entstehen ihre Bilder und Schalen. Stück für Stück ein Unikat. Ganz ohne Schablonen, in aufwändiger Handarbeit.



Marlies Haas präsentiert ihre leuchtenden Glaskunstwerke erstmals einer breiten Öffentlichkeit.

112 Volksblatt Dienstag 27. April 2004

In die Farbe eintauchen

Ihre farbenfrohen, lebenslustigen Kunstwerke zeigt sie nun erstmals einer breiten Öffentlichkeit. In der DoMuS-Galerie im Schaaner Rathaus präsentiert sie vom 29. April bis 6. Juni Bilder und Schalen.

Da ist dieser gläserne Blumenvorhang in Gelb, Orange und Rot, der die Besucherinnen und Besucher begrüsst. Daneben wirken die zarten Blumenmotive in Kämmtechnik, umschlossen von bunten Holzrahmen, ebenso wie die Bilder

mit abstrakten Motiven. Und die gläserne Lebensspirale in drei Skulpturvarianten lädt zum Nachdenken ein, während sechs grosse Kugelschalen in die Farben des Farbkreises eintauchen lassen.

Marlies Haas mag abstrakte, angedeutete Motive. So schafft sie Raum für die eigenen Interpretatio-

nen der Betrachter, lässt diese versinken in die eigene Welt des Lichts und der Farbe.

Ergänzt wird die Ausstellung von einer Fotoserie in Schwarzweiss, welche einen Einblick in die verschiedenen Schritte der Arbeit mit Glas gibt.

Die Vernissage der Ausstel-

lung «Faszination Glas» von Marlies Haas findet am Donnerstag, den 29. April um 19.30 Uhr in der DoMuS-Galerie in Schaan statt. Weitere Öffnungszeiten bis zum 6. Juni: freitags von 14 bis 20 Uhr, samstags und sonntags 14 bis 18 Uhr.

(DoMuS)

2/2

**VOLKS
BLATT**

DIENSTAG, 27. APRIL 2004